

～社長より～

10月になりすっかり朝夕涼しくなりました。大山の紅葉ももう少しすると楽しめると思います。ところで10月は「神無月(かんなづき)」と言われていました。全国の神様が出雲大社に集まって縁結びの相談をされるから、各地元の神様がいないので「神様のいない月＝神無し月」から来たと一般に良く言われます。一方、全国から神様の集まる出雲は「神在月」と言います。しかし日本の神様にも色々な「流れ(系統)」があります。神様には大きく「伊勢系(天照大神の系統)」と「出雲系(大国主命の系統)」があると言われていました。そのことを考えると、「神様がみんな出雲に集まっている」という話について、「では伊勢系の神様は？」と気になります。どうやら「神無月＝全国の神様が集まる」というお話は、中世以降に出雲の方から出てきたお話のようです。ですから、伊勢系の神様はもともと無関係な話のように思いますが、一方で「伊勢系の神様もお出かけになる」という話もあります。また、出雲系統の神様の方でも、みんなが出払ったらその地を守る神様がいなくなって「手薄」になるので、「留守番」の神様もいらっしゃるようです。神様の世界も色々あるようですが、とりあえず出雲で「全国縁結び会議」が行われているのであれば、ビジネスの世界でも良縁が結ばれるといいですね。

【第9回米子福生大凧揚げ大会に参加します！】



今年も参加します！昨年使用した奴凧が再起不能となり、凧を新調しました。大きさは約6畳あります。デザインもシンプルですが、空高くに舞い上がれば目立つことでしょう。左の写真は先月の初めに完成した凧の糸目を調整してきました。これで間違いなく舞い上がるはず。大会日程ですが、

日時:11月20日(日)

午前9:15～午後14:00ごろまで

※予備日は11月27日(日)です。

場所:日野川公園グランド

石田コーポレーションの凧が揚がるのは昼からになりますので、よかつたら見に来てください。

【海外事業部より】

8月と9月に2つの展示会に出展してきました。日本から大谷酒造の日本酒、北國の醤油、ユタカフーズのだし醤油を輸出して販売しました。

1つ目は8月28日～31日に延吉市で開催された「第11回延吉・図們江地区国際投資貿易博覧会」です。

2つ目は、9月15日～19日に長春市で開催された「第2回中国・北東アジア博覧会国際商品展」です。

どちらの展示会もたくさんの来場者がありました。販売する商品で醤油1Lは日本円で800円くらいになるのですが、購入していきます。中国で日本から輸出した商品は日本の価格の約3倍くらいになりますが、それでも購入していきます。所得が上がってきていると感じました。また、安心・安全な商品を求めていることも改めて確認することができました。



松江支社より

今年もあっという間に10月がやってきました。

3月にタカラスタンドの新しいショールームが松江にオープンしました。先月には松江支社・出雲営業所合同で新商品発表展示会を開催しました。動員目標を40組を上回るお客様に会場いただき、成功裏に終えることができました。

右の写真ですが、外壁調査の問い合わせも増えてきています。先日にも調査依頼があり、工事部の皆さんで作業をしてきました。高所作業車を使用して外壁のチェックをしています。高所恐怖症の方には無理かも知れません。

11月に入れば、お酒好きな松江支社は、忘年会が増えます。飲みすぎには注意して頑張ります。



【第25回 石田コーポレーション ゴルフコンペ】

10月1日(土)日頃お世話になっている得意先、仕入れ先、関係機関の方と弊社スタッフの総勢95名で、弊社主催のゴルフコンペを大山平原ゴルフクラブにて開催しました。天気も心配されましたが、無事プレーすることができました。参加して下さった得意先、メーカーの皆さん、準備・運営をした社員の方皆さんお疲れ様でした。

～結果～

| | |
|-----|---------------|
| 優勝 | 松井さん(日本興業) |
| 準優勝 | 長谷川課長(石田CORP) |
| 3位 | 本角所長(浦安工業) |
| 4位 | 小林部長(曾我工業) |
| 5位 | 嘉本さん(設備カモト) |



【社員旅行】

9月9日(金)～10日(土)で社員研修旅行を行いました。大阪ではダイキン工業(株)のインベーションセンターを視察し、あべのハルカスへ。2日目は京都を散策しました。

普段なかなか交流のない各拠点のみなさんと楽しい時間を過ごすことができました。次回はどこに行けるか今から楽しみです。



【バドミントンクラブより】

8月28日(日)に行われた第44回米子市職場対抗バドミントンリーグ大会の結果報告です。今回も2チーム参加しました。Aチームは5部で参加し、2勝3敗でした。Bチームは6部で参加し、4敗でした。この結果、Aチームは5部残留、Bチームは7部降格となりました。第45回の大会は来年5月の予定です。



豆知識 (お役に立てれば光栄です)

研究でわかった集中力を取り戻すコツ！

- ・「癒やし」を感じる画像を見ることにより、作業中の疲労が和らぎ、集中力や能力の低下が抑えられます。どんな画像かということ、「緑色の多い自然」を表現している画像が効果があります。また、動物の赤ちゃんや人間の赤ちゃんのように「かわいい」と感じる画像にも同じ効果があります。
- ・パパッと絵や記号、思いついたワードでもなんでもいいので落書きするのもすごく効果があります。作業後に得られる「自分へのごほうび」を書くのも効果的です。
- ・体への簡単な刺激でもパッと気分が変わります。たとえばちょっとした世間話をするだけで脳は活性化します。

是非一度試してみてください！

～編集後記～

10月に中国・延辺州からのお客様があり、松江・安来を観光案内してきました。身近な観光地なのですが、なかなか行くことがなかったので新鮮に感じました。今度は家族で山陰の観光地を散策してみようと思います。(美濃)